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Ao décimo terceiro dia do mês de março do ano de dois mil e dezoito, às oito horas e trinta 1 

minutos, na sala de reuniões da Comissão de Ética, Campus Leste, da Universidade Federal 2 

Rural do Semi-Árido – UFERSA, situada na Av. Francisco Mota, N° 572, Km 47, BR 110, na 3 

cidade de Mossoró, sob a presidência do Professor Rodrigo Silva da Costa, Diretor do Centro de 4 

Ciências Biológicas e da Saúde – CCBS, realizou-se a 1ª Reunião Ordinária do Conselho de 5 

Centro do CCBS. Estiveram presentes os seguintes membros: Cristiano Queiroz de 6 

Albuquerque, Emmanuel de Sousa Jereissati, Lázaro Fabrício de França Souza, Franceliza 7 

Monteiro da Silva Dantas, Luciana Vieira de Paiva e Andrea Taborda Ribas da Cunha. 8 

Constatado o quórum, o Profº. Rodrigo Silva da Costa deu início à reunião votando a 9 

justificativa de ausência do discente Henrique Marques Dagostin, sendo aprovada por 10 

unanimidade. Posto a pauta em discussão e votação, o profº. Rodrigo Costa propõe que se retire 11 

o primeiro ponto de pauta, tendo em vista que esse ponto consta na pauta CONSEPE e que o 12 

quarto ponto de pauta passe a ser o primeiro. A pauta, após a mudança proposta (o primeiro 13 

ponto foi anulado, o quarto ponto passou a ser o primeiro, o segundo e o terceiro permaneceram 14 

na mesma colocação e o quinto ponto passou a ser o quarto), foi aprovada por Unanimidade. 1º 15 

PONTO PAUTA/CONSEPE: 1º PONTO/CONSEPE: Pauta CONSEPE para a 3ª Reunião 16 

Ordinária de 2018. PAUTA CONSEPE: O Professor Rodrigo Silva da Costa lê a pauta 17 

CONSEPE enumerando os pontos. 2º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre Ata 18 

da 3ª Reunião Ordinária de 2018; 3º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre 19 

processo de renovação de afastamento; 4º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre 20 

errata ao Projeto Pedagógico do curso de Licenciatura em Física em EaD, enviado via 21 

Memorando Eletrônico Nº 52/2018 – PROGRAD; 5º PONTO/CONSEPE: Apreciação e 22 

deliberação sobre errata ao Projeto Pedagógico do curso de Licenciatura em Computação em 23 

EaD, enviado via Memorando Eletrônico Nº 53/2018 – PROGRAD; 6º PONTO/CONSEPE:  24 

Apreciação e deliberação sobre a solicitação do curso de Licenciatura em Educação do Campo – 25 

LEDOC, enviada via Memorando Eletrônico Nº 54/2018 – PROGRAD; 7º 26 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre PROJETO Pedagógico do curso de 27 

Engenharia da Computação, Câmpus Pau dos Ferros, enviada via Memorando Eletrônico Nº 28 

55/2018 – PROGRAD; 8º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre minuta de 29 

resolução que Regulamenta a Avaliação da Aprendizagem nos cursos de graduação na 30 

modalidade presencial. Deu-se início a apreciação e votação dos pontos. 1º 31 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre Ata da 3ª Reunião Ordinária de 2018. 32 

Não cabe a este conselho votar; 2º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre 33 

processo de renovação de afastamento. Profº. Rodrigo costa fala que analisou os documentos e 34 

não observou nada que pudesse impedir a aprovação do ponto. Posto em votação, foi aprovado 35 

por unanimidade; 3º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre errata ao Projeto 36 

Pedagógico do curso de Licenciatura em Física em EaD, enviado via Memorando Eletrônico Nº 37 

52/2018 – PROGRAD. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade; 4º 38 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre errata ao Projeto Pedagógico do curso de 39 

Licenciatura em Computação em EaD, enviado via Memorando Eletrônico Nº 53/2018 – 40 

PROGRAD. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade;  5º PONTO/CONSEPE: 41 

Apreciação e deliberação sobre a solicitação do curso de Licenciatura em Educação do Campo – 42 

LEDOC, enviada via Memorando Eletrônico Nº 54/2018 – PROGRAD. Profª. Luciana fala que 43 

não é possível atender a solicitação, pois a universidade não pode ter dois pesos e duas medidas. 44 

Fala ainda que se a situação apresentada for corriqueira, a universidade deve repensar suas 45 
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normas, mas que enquanto isso não acontece o certo é seguir as normas existentes. Profº. 46 

Rodrigo Costa fala que se o professor está afastado, não tem como ele responder legalmente 47 

pela dissertação e solicita ainda que a representante do CCBS no CONSEPE solicite a mudança 48 

da resolução que trata desse assunto. Posto em votação, foi aprovado com cinco votos contrários 49 

a resolução e duas abstenções. 6º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre 50 

PROJETO Pedagógico do curso de Engenharia da Computação, Câmpus Pau dos Ferros, 51 

enviada via Memorando Eletrônico Nº 55/2018 – PROGRAD.  Profª. Andrea Taborda diz que 52 

se o conselho do curso já aprovou não nos cabe reprovar. Profº. Rodrigo costa propõe que o 53 

conselho do CCBS vote favorável ao parecer da PROGRAD. Posto em votação, o parecer da 54 

PROGRAD foi aprovado por unanimidade; 7º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação 55 

sobre minuta de resolução que Regulamenta a Avaliação da Aprendizagem nos cursos de 56 

graduação na modalidade presencial. Profº. Rodrigo Costa propõe que se avalie o que foi 57 

proposto pelos outros cursos. Após avaliação, os conselheiros do CCBS propuseram o aceite de 58 

alguns pontos e a refutação de mudança de outros, conforme documento encaminhado ao 59 

CONSEPE. Posto em votação, as mudanças foram aprovadas por unanimidade. 2º Ponto: 60 

Apreciação e deliberação sobre processos Nº 23091.001633/2018-46, Nº 23091.001594/2018-61 

32, que tratam do aumento da carga horário de 20h para 40h das servidoras Rejane Helena 62 

Pereira Lins e Tammy Rodrigues, respectivamente. Posto em votação foi aprovado por 63 

unanimidade; 3º Ponto: Apreciação e deliberação sobre proposta de Planejamento Financeiro 64 

Anual do CCBS conforme o que determina o artigo nove, inciso VIII da Resolução 65 

CONSUNI/UFERSA Nº 012/2017 que dispõe sobre o funcionamento dos Centros e 66 

Departamentos Acadêmicos na UFERSA. Profº. Rodrigo Costa propõe que em relação às 67 

solicitações de transportes, diárias e passagens, sejam avaliadas pelo diretor do centro. Posto em 68 

votação, foi aprovado por unanimidade. Não havendo mais nada a ser votado o profº. Rodrigo 69 

Costa deu por encerrada a reunião. E eu, Franceliza Monteiro da Silva Dantas, Secretária 70 

Executiva do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde lavrei a presente 71 

ata.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 72 
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